

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa karena atas kasih dan karuniaNya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini.

Skripsi berjudul “Perbedaan Hasil Belajar Biologi Siswa yang Diajar Menggunakan Model Pembelajaran Kooperatif TGT (*Team Game Tournament*) dengan NHT (*Numbered Head Together*) pada Materi Pokok Struktur dan Fungsi Jaringan Tumbuhan di Kelas VIII SMP Swasta Masehi Berastagi Tahun Pembelajaran 2012/2013” disusun untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan rasa hormat dan terima kasih kepada Drs. Nusyirwan, M.Si., sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan proposal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Bapak Dr. rer.nat. B. Manurung, M.Si., Drs. Puji Prastowo, M.Si., Drs. Dj. Simamora, M.Pd., selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya skripsi ini.

Terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D selaku dekan FMIPA Unimed, dan Bapak Drs. Tri Harsono, M.Si., selaku ketua jurusan Biologi. Seluruh dosen dan staf pegawai Jurusan Biologi FMIPA Unimed yang sudah membantu penulis. Kepada Ibu Kepala Sekolah SMP Swasta Masehi Berastagi, Sabaria br Barus, S.Pd., dan Ibu Sabarina br Ginting selaku guru Biologi kelas VIII SMP Swasta Masehi Berastagi beserta staf pegawai yang membantu penulis dalam pelaksanaan penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada Ayahanda Maringan Simanjuntak dan Ibunda Rosmia Nainggolan yang telah mendidik dan membesarkan penulis, memberi doa yang tulus dan dorongan serta sumbangsih yang besar dari segi material, spiritual dan nasehat yang menjadi motivasi, dan kepada adikku tersayang Ronaldo Halomoan Simanjuntak dan Evi Lestari

Simanjuntak yang sudah berdoa dan memberi dukungan serta semangat kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan.

Tidak lupa pula, penulis menyampaikan terima kasih kepada teman-teman seperjuangan di Biologi 2009 khususnya kelas Reguler B atas semangat yang tak pernah padam dan keyakinan untuk menjadi yang terbaik. Spesial buat sahabat terbaik Kasih Aquilla Small Group (Yuki, Gina, Giat, Riris, Ani, kak Retni), 121 DIRECTION (Debie, Rona, kak Juni, Martha, kak Feny, kak Dewi, Santi ,kak Maria, kak Irna, Evi, Felly) dan teman-teman PPL di SMP Swasta Masehi Berastagi yang selalu setia dalam suka dan duka selama masa perkuliahan.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi menyempurnakan skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam pengembangan ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2013

Penulis,

Lisnawati Simanjuntak

THE
Character Building
UNIVERSITY